



HOTEL-GARNI

 **Reulein**

Ein Hotel zum Wohlfühlen





Ein Hotel zum Wohlfühlen - gleichgültig ob Sie auf der Durchreise sind, geschäftlich unterwegs sind oder die historische Inselstadt Lindau und ihre bezaubernde Umgebung entdecken wollen, bei uns sind Sie immer richtig!

Ein reichhaltiges, abwechslungsreiches Frühstücksbuffet, das Sie mit Blick in Richtung Obstgärten einnehmen, hilft Ihnen morgens auf die Beine. Abends entspannen Sie sich an unserer Hotelbar bei einem Glas Bodensee-Wein.

A hotel where you will feel comfortable, no matter if you are just passing through, if you are on a business trip or you are discovering the historical island of Lindau and its exciting environment, here you are always right.

In the mornings we serve a varied, ample breakfast buffet which you may enjoy with a view of the fruit orchard to start the day invigorated. In the evenings treat yourself to a glass of our excellent Lake Constance wine at our hotel bar.





Unsere 26 großzügig geplanten Zimmer mit eleganten Echtholzmöbeln und LCD-Flachbild-Fernsehern erschweren Ihnen die Abreise! Ein kostenloser W-LAN-Zugang (hauseigener HotSpot) auf allen Zimmern hilft Ihnen, immer auf dem Laufenden zu sein. Alle Zimmer haben: Bad mit DU od. Wanne / WC / Fön, Minibar, Kabel TV, Telefon, Südseite, See- u. Bergsicht, Balkon oder Terrasse, teilweise Tresor, Lift über alle Etagen.

Hoteleigene Parkplätze am sowie eine Stadtbus-Haltestelle direkt vor dem Hotel stehen Ihnen zur Verfügung.

Our 26 spacious rooms equipped with elegant wood furniture and LCD flat screen TV's will make it hard for you to leave again. Our free W-LAN Internet access (in-house HotSpot) we provide in every room will keep you up-to-date. All rooms offer: bathtub/shower and WC, hairdryer, minibar, satellite TV, free WLAN Internet access, telephone, south side with a view of the mountains and the lake, balcony or terrace, partly room safe, elevator

In front of the hotel you will find hotel owned parking lots as well as a city bus stop.





Genießen Sie von Ihrem Zimmer aus den unvergesslichen Panoramablick auf den Bodensee und die nahe gelegenen Alpen in Österreich und der Schweiz. Alle unsere Zimmer haben einen Balkon oder Terrasse mit Gartenzugang und sind nach Süden orientiert.

In ruhiger Lage auf einer Anhöhe im Stadtteil Lindau-Reutin befindet sich unser Hotel zwischen der Insel Lindau und dem Geschäftsgebiet. Wir sind leicht und schnell in nur 3 Autominuten von der Autobahn A96 „München-Lindau“ aus zu erreichen, auch bis zu den Grenzübergängen Österreich / Schweiz sind es nur wenige Minuten.

Enjoy the imposing panoramic view to the Lake Constance and the Alps in Austria and Switzerland from your room. All our rooms are south-facing and offer a balcony or terrace with access to the garden.

Our hotel is located on a hill in the calm area of Lindau-Reutin between the island of Lindau and the business district. You can easily and fast reach us in 3 minutes from the motorway (Autobahn A 96 Munich-Lindau) and it's also just a few minutes to the border of Austria and Switzerland.





Steigstraße 28
D-88131 Lindau

Tel.: ++49 (0) 8382/96 45-0

Fax: ++ (0) 8382/75 262

E-Mail: hotel-reulein@t-online.de

www.hotel-reulein.de

